



第1回芸術祭

4月29日に、今年度初めての本番である開成町文化団体連絡協議会主催「第1回芸術祭」(南足柄市文化会館小ホール)に Super Blue Birds がトリで出演し、「イン・ザ・ムード」など20分5曲を披露しました。



新入団員メインのフレッシュなメンバーによる「バードランド」から始まり、続いて中学生メインのジュニアバンドの「東北民謡メドレー」を、見事なトランペットとアルトサックスのソロとともに演奏。レギュラーバンドは、定番曲「イン・ザ・ムード」を振り付けとともに楽しく披露し、サミー・ネステイコのジャズ・サンバ「マルガリータ」で締めくくりました。すると、アンコールの掛け声が……。想定外の状況に戸惑いましたが、このメンバーでできる曲を、ということ



で、早速「コールド・ダック・タイム」をパワフルに演奏し、会場を盛り上げました。イベントの最後には、SBBの伴奏で、「ふるさと」を出演団体が合同演奏し、芸術祭らしい格調高い雰囲気です幕を閉じることができました。

去年発足した大人バンド・開成ジャズアンサンブル Brewers も、この日が初舞台でした。



このイベントは、開成町文団連に所属する5つの舞台系団体と1つの展示団体が参加する初めての企画でしたが、舞台設営や転換、ドア係などでSBBの団員達が本当によく動いてくれて、成功へと導いてくれました。

新年度の活動が始まりました

4月8日には、新入団員12名を迎え、中高生バンドSBBの活動が始まりました。自己紹介、セクションでの顔合わせなどをしてから、基礎練習や「ザ・チキン」などを合わせました。



そして4月13日には、新入団員12名を迎え、小学生バンド Blue Birds の練習がスタートしました。リズムトレーニング、鍵盤



ハーモニカを使っている合奏の種「かえるの合唱」と「イン・ザ・ムード」を、初日から全員で楽しく合わせることができました。

会員数の状況(4月現在)

ブルーバース	25名
スーパーブルーバース	41名(1名休団中)
育成会員	57名
技術委員	5名
賛助会員	31名